

Das Obermettener Schützenblatt!



Lieber Schützenbruder,

unser stellvertretender Hauptmann Marco Diekmann hat jetzt bewiesen, dass er mit seiner Waffe umgehen kann. Er ist am 27.10.2016 stolzer Vater eines Mädchens geworden.

Die kleine Lara wog bei der Geburt 3500gr. und war 54 cm groß.

Wir gratulieren den glücklichen Eltern Mareike und Marco ganz herzlich.

Nachzureichen ist noch ein Bericht von unserer diesjährigen Nachfeier. Erstmals fand die Nachfeier draußen statt. Bei gutem Wetter waren 36 Schützen angetreten um bei König Horst die Scheibe anzubringen. Gleichzeitig fand für die Damen das Weggenessen im Vereinsheim statt.

Abends wurde dann auf dem Vereinsgelände ausgiebig gefeiert. Neben einer Bierbude war auch unsere Würstchenbude aufgebaut. DJ Julian sorgte für die Musik. Durch Lichterketten und farbige Strahler wurde eine tolle Atmosphäre geschaffen. Es wurde bis tief in die Nacht gefeiert. Selbst ein kurzer Regenschauer konnte der guten Stimmung nichts anhaben. Im nächsten Jahr wird die Nachfeier auch wieder draußen stattfinden. Wenn dann noch die Besucherzahl steigt, könnte das Konzept aufgehen. Anzumerken ist noch, dass beim Antreten unser Oberst Holger Lagemann das erste Mal seine Aufgaben wahrnehmen konnte obwohl er schon 2014 zum Oberst gewählt wurde. Da er bekanntlich 2014 Heimatkönig wurde war er stets mit anderen Aufgaben betreut.

Unser König Horst Marder belegte beim Gemeindegewehr schießen am 2.9. den 7. Platz. Er wurde von 6 Schützen begleitet. Gemeindegewehr schießen wurde Herwig Munsberg vom Schützenverein Seeste.

Beim Gemeindegewehr schießen am 3.9.16 in Velpe waren wir mit 10 Personen vertreten. Das sind noch weniger Teilnehmer als letztes Jahr. Das zeigt Jahr für

Jahr wieder, dass wir das Gemeindefest im Ortskern im Zelt für sehr viel besser gehalten haben. Ein Beispiel: Im Jahr 2009 waren wir mit 41 Schützen beim Gemeindefest angetreten.

Unser Schützenbruder Roland Schulte, König aus dem Jahr 2011, konnte am 23.9.2016 mit seiner Frau Annelie die Silberhochzeit feiern.

Der Schützenverein gratuliert ganz herzlich.

Die Vereinsmeisterschaften wurden am 24.9.2016 ausgetragen. Die Beteiligung war sehr mäßig.

Bei den aktiven Schützen gewann Reinhard Miete vor Holger Lagemann und Marco Diekmann.

Bei den passiven Schützen wurde Friedhelm Aufderhaar Vereinsmeister vor Erwin Aufderhaar und Erich Aufderhaar.

Das 3.und gleichzeitig letzte Kinderschießen in diesem Jahr fand am 28.10.2016 Im Vereinsheim statt. Teilnehmen konnten Kinder von 5 bis 12 Jahre.

Geschossen wurde von 18 bis 20 Uhr mit den Lasergewehren des SV Hesepe und Westerbeck. 24 Jungen und Mädchen nahmen an der Veranstaltung teil.

Siegerin wurde Merle Sandmann vor Justin Plümer und Lisa

Lagemann. Das Kinderschießen wird auch 2017 wieder stattfinden

Die 112. Auflage vom Viererpokalschießen fand am 5.11.2016 in Metten statt. Seit dieser Auflage wird nach geänderten Regeln geschossen:

Ein Verein stellt mindestens 6 Schützen. Es können maximal 8 Schützen schießen, wobei man dann 2 Streichergebnisse hat.

Wenn bei einer Mannschaft der 7. oder 8. Mann fehlt, müssen ein oder zwei Schützen erneut antreten. Das Ergebnis, welches sie vorher geschossen haben wird dann direkt gestrichen. Man kann sich also auch verschlechtern (Risiko).

Die Ergebnisse:

1. Metten: 293,1 Ringe; 2. Altschafberg:290,6 Ringe;

3. Obermetten: 289,5 Ringe; 4. Höveringhausen: 276,7 Ringe

Eine Liste mit allen Ergebnissen von der ersten bis zur 112. Auflage findet ihr auf unserer Homepage.

Unsere Schießgruppe hat in den letzten Wochen an 2 Pokalschießen teilgenommen, am 2.11.16 in Seeste und am 9.11. in Püßelbüren.

In Seeste wurde Thomas Saatkamp bester Einzelschütze mit 72,9 Ringen.

Auch die Ergebnisse von den jeweiligen Pokalschießen findet ihr auf unserer Homepage.

An den Feierlichkeiten zum Volkstrauertag am 13.11.haben wir mit 7 Schützen

teilgenommen, anschließend trafen sich die Schützen im Schießstand.
Die Jahreshauptversammlung 2017 findet am 7.1.2017 um 20:00 Uhr im Vereinsheim statt. Die Schießgruppe trifft sich bereits am 6.1.2017 um 20:00 Uhr im Schießstand zu ihrer jährlichen Versammlung.

Der Vorstand wünscht allen Vereinsmitgliedern und deren Familien und Angehörigen eine schöne und besinnliche Weihnachtszeit.